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“真年份·贵州醇”如何可持续？

走进“真年份·贵州醇”（6）

上期《“真年份·贵州醇”如何保
真》一稿刊发后，读者在充分肯定厂家
权威保真的同时，也对其主打“真年
份”能否实现可持续发展感到非常好
奇。笔者为此走进贵州醇，了解到他
们采取的几招。

初期限供。综艺集团收购贵州醇
时，窖藏超过2万吨优质老酒。在对

贵州醇进行“真年份”再定位时，董事
会认为，要维持贵州醇“真年份”的市
场地位，原有窖藏优质老酒至少要维
持销售十年左右时间，后续逐年增加
入窖优质原酒才能支撑这一战略。为
此，他们适当限制每年投放“真年份”
的市场规模，确保有计划、可持续销
售，也促使一些渠道大商在年初就提
前打款订货，确保自身“真年份·贵州
醇”全年充足供应。

技改扩产。在当地建立优质糯高
粱种植基地，由贵州醇酒业订单收购，
确保企业拥有充足的优质酿酒原材料，
并能增加当地农民收入。通过增资扩
股的方式筹集资金技改扩产，增加白酒
入窖陈化数量，目前基酒年产能已达
1.25万吨，企业员工也由过去的300多
人增加到1500多人。

增加窖容。贵州醇酒业入选贵州
省工信厅2021年“千企改造”工程省级
龙头和高成长性企业名单，新建7000

吨陶坛库已成功投运，大大提升了贵
州醇储酒陈化能力。综艺集团控股贵
州醇后所酿新酒已过3年陈化期，在年

前集中上市，6年以下“真年份·贵州
醇”限购有望改观。

·中意·

图为贵州醇包装车间。 马应立/摄

晚报讯 2023年全国两会将于
下月初在北京召开，8名在通全国人
大代表、2名住通全国政协委员将出
席大会。昨天下午，我市召开座谈会，
听取建议、提案等准备工作情况。全
国人大代表，市委副书记、市长吴新明
主持会议并讲话。市政协主席黄巍
东，市人大常委会常务副主任、党组副
书记庄中秋参加会议。

我市出席十四届全国人大一次会
议的全国人大代表分别为吴新明、刘
璠、杨中坚、昝圣达、薛济萍、石磊、李
楠楠、孙春梅；出席全国政协十四届一
次会议的全国政协委员分别为刘洪、
施卫东。

在听取代表、委员的发言后，吴新
明指出，这次全国两会，是党的二十大
召开后的第一次全国两会，将选举产
生新一届国家机构和全国政协领导人
员，对于深入贯彻党的二十大精神，全
面推进中国式现代化具有重要而深远
的影响。要提高政治站位，坚持以习
近平新时代中国特色社会主义思想为

指导，坚定拥护“两个确立”、坚决做到
“两个维护”，切实将思想和行动统一到
以习近平同志为核心的党中央重要决策
部署上来，统一到大会的各项安排上来，
圆满完成既定目标任务，绝不辜负党和
人民的重托。要讲好南通故事，深入了
解市情、民情，把南通的机遇优势、发展
成就、光明前景宣传好，把人民群众的所
需所求、所期所盼带上去，为全面推进中
国式现代化贡献南通力量。要严守纪律
规矩，时刻谨记代表、委员身份，视荣誉
为鞭策、把重托当激励，切实增强责任意
识、规矩意识，忠实履行代表、委员神圣
职责，充分展现最佳的状态、最优的作
风、最好的形象。

会上，市人大常委会农业和农村委、
市科技局、市生态环境局和如东县人民
政府相关负责同志，就拟委托代表、委员
提出的建议、提案情况作了汇报。市领
导王洪涛、陈本高、凌屹、杨曹明，市人大
常委会秘书长朱进华、市政协秘书长邵
怀德等参加会议。

记者朱文君

在通全国人大代表和住通全国政协委员座谈会召开

肩负光荣使命 忠诚履职尽责

晚报讯 去年开始，我市对外劳
务市场回暖明显，出国前培训考试
人数明显增多。市外经协会昨天发
布的数据显示，2022年，全市共举办
外派劳务培训考试 102 期，培训考
试 合 格 人 数 7265 人 ，同 比 增 长
13.68%。全市新派各类劳务 5991
人，同比增长11.5%，出国前培训考
试率100%。

受百年变局与疫情交织叠加影
响，近3年南通对外劳务合作面临前

所未有的压力和挑战。2020年，全市外
派劳务培训考试合格人数仅有2004人，
呈历史最低。2021~2022年，市外经协
会根据实际情况创新考培模式，采用线
上线下相结合的方式开展出国前培训考
试工作，考培人数明显增多，企业满意
度、获得感显著提高。

数据显示，2022年，南通外派劳务培
训考试合格人员，分别前往26个国家，外
派人数排名前4位的分别是印度尼西
亚、以色列、新加坡、日本。 记者刘璐

我市对外劳务市场回暖明显
2022年培训合格人数增长13.68%

晚报讯 昨天下午，市委副书记、
市长吴新明赴通州区现场督查2022
年国家长江经济带生态环境警示片披
露问题整改落实工作、调研有关企
业。他强调，要深入学习贯彻党的二
十大精神和习近平生态文明思想，按
照中央和省、市委部署要求，坚持生态
优先，加快绿色发展，全力推进中国式
现代化南通新实践，勇当全省“争当表
率、争做示范、走在前列”排头兵。

吴新明一行首先来到秦兰坝竖河
整治现场，听取环境提升工作推进情
况介绍，实地察看黑臭水体改善效
果。这里的河道经过清杂、整坡、清淤
等一系列整治，整体面貌明显提升。
秦兰坝竖河全长1.3公里，计划于今
年9月底前完成整治，消除河道黑臭
和水环境影响。吴新明要求，强化问
题导向，突出源头治理，科学精准采取
有效整改措施，同时叮嘱属地政府和
相关部门统筹考虑工程造价与治理效
果、现有基础与更新改造等相关情况，
研究优化整治方案，全力推进、限时办
结，让老百姓实实在在感受到生态环
境质量的改善提升。

随后，吴新明前往南通国轩新能
源科技有限公司。“这台可移动设备自
身能储备多少电量？一次可支持几辆
新能源车完成电量补给？”吴新明详细
询问产品指标、安全性、未来前景等，
当得知企业最新研发的一款集人工智

能、无线遥控行驶、大数据分析等核心
功能于一体的智能移动充电桩产品已
通过新产品鉴定、即将量产时，他十分
高兴，勉励企业抢抓机遇、做大做强做
出特色，推动产业链向上下游延伸、价
值链向中高端迈进。

圆周率半导体公司专业从事晶圆
芯片探针卡基板生产，是一家集研发、
设计、制造和组装于一体的高科技型
企业。吴新明走进企业生产车间，实
地察看产品研发生产线并指出，创新
发展重在动能转换，要持之以恒、保持
定力，瞄准关键环节、空白领域、未来
方向，提升自主创新能力，推进产创深
度融合，以更多拳头产品抢占竞争制
高点。

启威星装备科技公司是一家主要
从事半导体器件专用设备、光伏设备
及元器件研发制造和销售的科技型企
业。吴新明认真听取产品应用、性价
比优势、技术成熟度等方面介绍，当得
知企业去年应税销售大幅提升、今年
增资扩产工作有序推进时，吴新明对
此高度赞赏。他强调，高端装备制造
产业发展潜力巨大，要坚定信心、乘势
而上，找准自身优势，深耕细分领域，
全力做大总量、做优质量，实现更好更
快发展，为全市经济社会高质量发展
作出更大贡献。

市领导张建华、凌屹参加活动。
记者李彤
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坚持生态优先 加快绿色发展
全力推进中国式现代化南通新实践


